

ALREDEDOR DE DOS MIL PERSONAS SE BENEFICIAN DEL PROYECTO DESEQUAL

Vva. de la Cañada, 12 de dic.- El alcalde, Luis Partida y el director general de Trabajo de la Consejería de Empleo y Mujer de la CM, Javier Esteban Vallejo Santamaría han inaugurado esta mañana, en el Centro Cívico El Molino, la Jornada de cierre y presentación de resultados del Proyecto DESeQUAL, experiencia, puesta en marcha en 2005, en el marco de la Iniciativa Comunitaria EQUAL y cuyo principal objetivo es facilitar el acceso y la reincorporación al mercado de trabajo de las personas que sufren dificultades para ello, entre otros, el colectivo de mujeres y el de personas con discapacidad.

El proyecto, promovido por la Fundación Jardines de España, en colaboración con la Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, la Fundación ONCE, la Universidad Camilo José Cela, Verdecora y Caja Duero ha contado con un presupuesto de 2.820.000 euros, cofinanciado por el Fondo Social Europeo y las distintas entidades colaboradoras.

Destinatarios

El Ayuntamiento villanovense ha participado en este Proyecto, a través de la Concejalía de Mayores y Mujer, organizando una serie de actividades de sensibilización y formación de las que se han beneficiado cerca de dos mil personas: “La administración local, la más cercana al ciudadano, debe contribuir y colaborar con este tipo de iniciativas, cada vez más necesarias en nuestra sociedad, para conseguir la plena integración de todas aquellas personas que la conforman con independencia de su origen, edad, discapacidad o sexo. Está a punto de concluir el año 2007, declarado Año Europeo de la Igualdad de Oportunidades para todos, espero y deseo que nuestro propósito para el nuevo año que comienza así como para los sucesivos sea precisamente ese: hacer que nuestra sociedad sea cada vez más justa e igualitaria”.

Actividades

En el marco del Proyecto DESeQUAL, el Ayuntamiento ha promovido llevado



actividades de sensibilización en las que han participado escolares de Educación Primaria y Secundaria del municipio así como personas con discapacidad de la Fundación Jardines de España: Jornadas de convivencia y talleres, Jornadas de trabajo y convivencia medio ambientales y, en el marco de las X Jornadas Interculturales y Solidarias, una Jornada de Deporte y Discapacidad y Gymkhanas por la Integración y la Igualdad.

En el capítulo formativo, se han realizado distintos cursos y jornadas destinados fundamentalmente a mujeres: Aula de Informática, Curso de “Especialista en Igualdad de Oportunidades y Lenguaje no Sexista”, Jornada de Género y Discapacidad y Curso de “Gestión del tiempo, el cambio y el estrés”.